



Examine la forma en que su hijo crece y aprende.

Las evaluaciones del desarrollo en la primera infancia son pruebas que sirven para que los padres entiendan cómo su hijo se desarrolla y crece.



¿Qué es una evaluación?

Un evaluador examinará la forma en que su hijo se mueve, juega, habla y actúa.

Este conocimiento brinda recursos a los padres para apoyar el crecimiento y desarrollo de sus hijos y así ayudarlos a aprender y prosperar.

¿Por qué es importante?

Las evaluaciones ofrecen a los padres más herramientas para entender y apoyar el crecimiento y desarrollo de sus hijos.

Cuanto antes se evalúe a su hijo, más tiempo tendrá para abordar cualquier necesidad y prepararlo para el éxito.

¿Desea saber más sobre los programas locales de evaluación?

Encuentre más información y opciones de evaluación en la primera infancia en [HelpMeConnectMN.org](https://www.HelpMeConnectMN.org)

